



MARICRUZ RIVERA, presidenta de COPI, presentó el plan para crear un "comité hacedor", que incluirá a representantes de varias agencias.

LUIS FRIED

## Unión de sectores y fuerzas por Piñones

Vecinos y agencias se proponen actuar por el progreso económico en armonía con el ambiente

POR KEILA LÓPEZ ALICEA  
keila.lopez@elnuevodia.com

**LOÍZA** - La consigna "en la unión está la fuerza" es uno de los fundamentos básicos por los cuales se rige la Corporación Piñones se Integra (COPI) que recién anunció su nuevo plan de desarrollo para su sector en colaboración con diversas agencias de gobierno y empresas privadas.

Según Maricruz Rivera Clemente, presidenta de COPI, el plan parte de la creación de un "comité hacedor" que se encargará de unir y canalizar todos los proyectos para el mejoramiento del sector. "En Piñones siempre ha habido diferentes agencias trabajando independientemente, que sí (el Departamento de Recursos Naturales (y Ambientales) con el bosque, el Departamento de Transportación y Obras Públicas con el Paseo Lineal, (la Compañía de Turismo... y en COPI entendimos que es mejor tener reuniones interagenciales, pero no sólo sentarnos a dialogar, sino a buscar soluciones todos juntos por el bien de Piñones", expresó.

En una conferencia de prensa celebrada la noche del miércoles en el Centro Cultural y Ecológico de Piñones, representantes de las nueve agencias gubernamentales involucradas en el plan presentaron sus compromisos con la comunidad, entre lo que destacó las propuestas para fomentar el desarrollo económico del lugar a través de la promoción del turismo.

Con este plan, señaló Rivera, se espera que haya un diálogo más directo entre el gobierno y los líderes de la comu-

nidad, así como entre los residentes y los comerciantes. "Aquí siempre había problemas con las cosas, que si eso es asunto del DTOP, eso otro es de (la Compañía de) Parques Nacionales y ahora lo que queremos es que COPI sea un agente aglutinador para que cada uno pueda aportar", añadió.

Uno de los que asistió a la conferencia de prensa fue el secretario del DRNA, Javier Vélez Arocho, quien habló sobre el proyecto de un corredor ecológico que conectará la playa y el bosque. La idea, indicó, es fomentar el turismo en Piñones del mismo modo que se hizo el año pasado en el área del Lago Dos Bocas de Utuado, donde una decena de agencias trabajó en colaboración con residentes y comerciantes. "Aquí las (instalaciones) ya están, lo que hay es que hacerles mejoras y utilizar los recursos que se tienen", dijo.

En este corredor ecológico se podrá observar la labor interagencial, puesto que el DTOP deberá luego encargarse de su mantenimiento, mientras que Turismo fomentará el movimiento de visitantes a la zona a través de actividades tipo "casa abierta" para los taxis turísticos y el sector hotelero entre otros, manifestó Rivera Clemente. La empresa privada también se involucrará a través de la Iniciativa Tecnológica del Noroeste, que le dará las herramientas a jóvenes universitarios para que sirvan como guías turísticos.

"Es hora de ver que nosotros como comunidad proponemos hacer y que ellos puedan aportar y ver como todos aquí podemos ganar", expresó Rivera Clemente.